

警 察 署 協 議 会 会 議 録

飯塚警察署協議会

開催年月日時	令和2年2月14日 午後4時15分 から 令和2年2月14日 午後5時45分 まで	
開催場所	飯塚警察署3階会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下9名
出席者	警 察 署	署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、 総務課長、生活安全課長、交通課長、警備課長、 事務局3名（11名）
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、大変お忙しい中、各委員、警察署の皆様には御出席いただき、お礼申し上げます。 ○ 巷では、今年1月に入り、新型コロナウイルスの問題が全世界に広がる中、先日、日本でも感染が始まり、80代の女性が亡くなったという報道がなされた。 マスクが不足しているという問題があり、マスクはエチケット的な形で予防になると思うが、感染を予防するためには、専門の先生が言うように、しっかりとしたりが、手洗いをこまめにやっていくことしかないと思う。 2003年のSARS問題の時は、終息まで9ヶ月かかっている。 今年はオリンピックイヤーなので何とか早く終息することを願うばかりである。 ○ 昨日の新聞に、警察庁が昨年の刑法犯認知件数を発表し、戦後最少を更新したというニュースが載っていた。 暗い話題がある中、良いニュースで、ひとえに日本の警察には感謝するばかりであり、特に飯塚警察署の皆様には、警察署協議会、また、市民の皆様を代表してお礼申し上げます。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、委員の皆様にはお忙しい中出席していただき、お礼申し上げます。 令和2年第1回目の年初ということで、昨年1年間、御支援・御協力いただいたが、当署の活動概況について、後ほど、報告させていただく。 併せて、意見要望等についても聴取させていただくので、最後まで宜しくお願ひ申し上げます。 		

議 事 概 要

【報告事項等】

1 警察署協議会会長連絡会議の結果について（会長）

令和2年1月23日に博多サンヒルズホテルで開催された警察署協議会会長連絡会議での南警察署、若松警察署及び嘉麻警察署協議会の活動内容について報告がなされた。

2 治安概況報告（署長）

令和元年中の飯塚警察署刑法犯発生状況、交通人身事故発生状況、ニセ電話詐欺発生状況、少年非行の現状、110番通報受理状況等の治安概況報告及び令和2年三大重点目標を踏まえた飯塚警察署の取組事項について説明した。

【質疑・応答】

- 委員から「DVや児童虐待を防ぐためには、どうしたらよいか。」旨の質問があり、生活安全課長から「自分の身に危険を感じたら、110番通報や相談をしてもらいたい。また、近所の方や知人がDVを受けているのを知った際も通報していただきたい。」旨の回答があった。

さらに、刑事管理官から「避難措置等のアフターケアもできるので、当事者から通報してもらおうのが望ましい」旨の回答があった。

- 委員から「DV事案は増えているのか」旨の質問があり、刑事管理官から「増えている。テレビ等の影響でDVに関する意識が高まっており、通報も多い。ただ、中には、逮捕や検挙まで至らないケースもある。また、夫婦等が子どもの前でケンカをすれば、子どもに対する心理的虐待である「面前DV」に該当する場合もあり、そうなれば児童相談所へ通告するが、この件数も増えている。」旨の回答があった。

【意見・要望】

- 会長から「昨年12月から「ながら運転」が厳罰化されているが、いまだに、「ながら運転」をしている運転手を見かける。通勤途中に、ふらついたり速度が安定しない車を見かけるが、そのような場合は、大抵「ながら運転」をしている。「ながら運転」をしている者が検挙されて、厳しい処罰を受ければ、それが広まり、抑止になると思うので取り締まってほしい。」旨の要望があった。

- 副会長から「性犯罪の根絶」について、先日、新聞に掲載されていた。

女性にだけ「被害に遭わないようにしましょう」と防犯指導をしているが、男性に対しても「してはいけない」ということをもっと指導・啓発をしたほうがよいのではないか」旨の意見があった。

- 署長から「ただ今、頂戴した意見・要望については、一旦お預かりして、どういうことができるのか個別に検討して回答する。」旨の回答があった。

【閉会】